



CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D'AOSTA

Aoste 22 octobre 2010,

En tant que représentant du Parlement francophone des Jeunes

UN JEUNE VALDOTAIN AU SOMMET DE LA FRANCOPHONIE DE MONTREUX EN SUISSE

Le jeune valdôtain Stefano Crétier, membre de l'Association internationale JFAction issue du Parlement francophone des Jeunes, fera partie de la délégation de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie, qui participe, avec une représentation officielle, au XIII^{ème} Sommet des Chefs d'État et de gouvernement francophones, réuni à Montreux à partir d'aujourd'hui, vendredi 22, jusqu'à dimanche 24 octobre 2010.

Stefano Crétier, étudiant en biotechnologies et droit du vivant à l'Université de Genève, avait représenté le Conseil de la Vallée à l'occasion de la 5^e Session du Parlement francophone des jeunes (PFJ), qui avait eu lieu à Paris au mois de juillet 2009 et à la suite de laquelle est née l'association Jeunes Francophones en Action avec le but de créer un réseau entre la jeunesse francophone ayant participé à l'expérience du PFJ.

Stefano Crétier, qui fait partie du Comité exécutif de l'Association, partagera avec trois autres représentants du PFJ le stand de l'APF au Village suisse à Montreux.

« La présence de Stefano Crétier au Sommet – dit le Président du Conseil de la Vallée, Alberto Cerise – est une raison de fierté pour notre région et nous rassure quant au travail d'éducation à la citoyenneté et à la francophonie que notre Assemblée soutient par différentes initiatives, telles que le Parlement francophone des Jeunes et le Parlement Jeunesse de la Communauté française de Belgique. Il est important que les jeunes s'ouvrent à de telles expériences et la Francophonie leur donne les moyens de partager un espace international d'échanges avec une langue commune, le français. »

n. 513/SC

Le Bureau de presse

Ufficio Stampa

Telefono 0165 – 526110; Fax 0165 – 526256; e-mail: ustampa@consiglio.regione.vda.it